



鈴鹿地区交通安全だより

～2022, No. 8～

※ 三重県交通安全協会ホームページから過去発行のものも閲覧できます。

令和4年4月20日
鈴鹿地区交通安全協会
電話・FAX 059-388-1241
suzukaankyo@jeans.ocn.ne.jp

「春の全国交通安全運動」期間中(4月6日～15日)の交通事故情勢・主な活動等について

運動期間中、重大・特異な交通事故の発生はありませんでした。

ただし、本日よりNo. 7で既報のとおり、運動期間前日

4月5日(火)、東庄内町地内県道で75歳の歩行者が貨物車にはねられ死亡する事故が発生し、本年の鈴鹿市内の交通事故死者数が4人となり、昨年中の死者数と同数となりました。

また、18日現在の県内死者数が14人であることから、市内の死亡事故多発傾向が顕著となっています。

死者4人中3人は高齢者であり、いずれも歩行中・自転車乗車中で、高齢者に対する安全な歩行・横断について注意喚起等を促す広報啓発活動を行っています。

4/5 出発式～鈴鹿ハンター



市長出発式あいさつ(副市長)



サラナ保育園児の太鼓演奏



ハンター西側横断歩道付近での広報啓発活動



4/6「まもってくれてありがとう運動」モデル校の指定～桜島小学校(桜島支部)



小学校東横断歩道での指導



校長先生にのぼり旗を寄贈



始業式後、校長室からリモートで児童に安全指導実施



4/11 チャイルドシート使用推進モデル幼稚園の指定～白百合幼稚園(磯山、栄支部)



交通課長から指定書交付



推進マスコットミーポ君をリレー



中野副会長からミニチュア旗寄贈



指定式後、課長・副会長・会長・園長

4/13 自転車安全教育モデル校の指定～稲生高校(稲生支部)



警察と合同で通学生徒の安全指導(会長、稲生支部役員)



指定式の状況

会長から啓発のぼり旗を寄贈

4/13 ミルミルウエーブ～桜の森公園(国道23号上り線、市、警察合同)

4/9 広報啓発～ノ宮支部



桜の森公園東側国道に配置



赤信号で停車したタイミングでプレート表示広報実施



オークワ高岡店で買い物客に啓発



(一財)三重県交通安全協会: <http://www.mie-ankyou.com>

三重県警察: <http://www.police.pref.mie.jp>

